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Preface

I composed this piece of music at Hungarian flutist Iren Móré's request in 2004. First, 
she performed it in Hungary at my composer’s evening in 2005. 
The first motifs that are left open refer to the title. What is infinity?  Are we searching 
for it in ourselves or in a distant world? This piece reveals the virtuoso elements of 
flute.
Following the fast opening section a more melodic middle part comes, which 
gradually accelerates and eventually culminates in a climax. After the returning 
period,  the fragmented pieces diminish and the piece remains open.

Vorwort

Ich habe das Werk im Auftrag der ungarischen Flötistin Irén Móré 2004 komponiert, 
die es 2005 im Konzert aus meinen Werken in Ungarn uraufgeführt hat. 
Die offen bleibenden Motive am Anfang weisen auf den Titel des Stücks hin. Was ist 
in der Wirklichkeit die Unendlichkeit? Sollen wir sie in uns selbst oder in der weiten 
Welt suchen? 
Das Stück lässt die virtuosen Elemente der Flöte aufblitzen. Nach dem Anfangsteil 
aus schnellen Materialien folgt ein mehr melodischer Mittelteil, der sich allmählich 
beschleunigt und in einen Gipfelpunkt mündet. Nach der Reprise  geht das 
bruchstückhafte Material aus und das Werk bleibt offen.
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